



Museo de
Bomberos
de Santiago

OBJETO N° 13 - MARZO



OBJETO DEL MES

PLACA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS



Museo de
Bomberos
de Santiago

Santo Domingo 978, Santiago
+562 2306 1562
contacto.mubo@cbs.cl

SÍGUENOS EN REDES SOCIALES

  @mubo_cbs  @mubocbs

OBJETO DEL MES

Placa de seguro contra incendios.

El objeto que ves en vitrina es unaplacade seguro contra incendios, que corresponde a la Compañía de Seguros de Baltimore (Estados Unidos), la cual estuvo en servicio entre 1825 y 1904. Estas placas se colocaban en el exterior de las viviendas, como una forma de identificar las casas que contaban con seguros contra incendio.



Eran confeccionadas con metal y pintadas de llamativos colores que indicaban el número de póliza y la compañía que había sido contratada.

Estas placas se utilizaron hasta la formación de los bomberos municipales, como la Brigada de Fuego de Londres (London Fire Brigade) en el siglo XIX, pues allí los bomberos dejaron de ser parte de las compañías aseguradoras.



Las compañías de seguros contra incendio surgieron en Londres, tras el gran incendio que devastó gran parte de la ciudad en 1666. Se caracterizaban por contar con una unidad capacitada y equipada para enfrentar los incendios que afectaban a las viviendas aseguradas, dando origen a los bomberos asociados a sus servicios. Bajo esta estructura, fueron las mismas compañías aseguradoras quienes crearon estas placas de seguro para que sus bomberos pudiesen identificar con facilidad las viviendas aseguradas y así prestar rápido servicio a sus usuarios.

En la actualidad, pueden apreciarse aún estas placas en edificios de las áreas más antiguas de algunas ciudades. Sin embargo, estas no existen en nuestro país, pues a diferencia de otros países, las pólizas de seguro no se vieron reflejadas en una placa colgada en las viviendas, sino que se materializaron en contratos escritos